
Instalar botones de pánico, integrar a Carabineros y más propuestas
surgieron en reunión de autoridades tras asalto a ambulancia en

Quillota

Tras conocerse los últimos acontecimientos ocurridos en Quillota durante la madrugada de
este viernes, en donde funcionarios del  SAMU Quillota resultaron agredidos y amenazados
por un delincuente, quien además sustrajo una camilla y un bolso de insumos médicos desde
la ambulancia, es que el delegado presidencial provincial de Quillota José Orrego Ramirez
convocó a una reunión de máxima urgencia para tratar la situación.

En la instancia estuvieron presentes el delegado presidencial junto al prefecto de Marga
Marga,  coronel Mario Recabarren, el mayor de la 4° Comisaría de Quillota, Emilio
Hermosilla, el Jefe de SAMU del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Jorge del Campo,
enfermeras y representantes del SAMU y FENATS, así como jefaturas del Servicio de Salud
Viña del Mar Quillota, lugar donde se expusieron los distintos hechos de los que han sido
víctimas funcionarias y funcionarios de la salud y se abordaron estrategias para enfrentar la
situación.

Anuncio Patrocinado

Para ello se acordaron medidas como la mejora en la comunicación con líneas expeditas
entre Carabineros y SAMU, priorizando los llamados de este servicio de salud a la Central.
Además, se espera poder interconectar ambas centrales para que Carabineros sepa en todo
momento donde está operando SAMU, así como otras innovaciones que serán parte de un
plan a largo plazo como la habilitación de tecnologías dentro de las ambulancias y servicios
de salud.
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Al respecto, el delegado presidencial señaló que “lo importante es que cuando ocurren estos
hechos, los cuales condenamos de manera enérgica, tenemos que reaccionar rápidamente
con la mayor atención posible como estado e implica reunirnos a la brevedad. Lo hicimos.
Nos juntamos y acordamos una serie de acciones de corto plazo y también un trabajo que va
a ser sostenido en el tiempo. Salieron algunas cosas interesantes que yo creo que nos
pueden permitir abordar esta también con algunos procesos innovadores, pero más allá de
eso, es tratar de devolverle la seguridad, la confianza, la moral también a los funcionarios
agredidos porque ellos no son culpables de nada, ellos son víctimas en este caso, son los
buenos, son las personas buenas que van a atender a las personas y que por ningún motivo
se va a permitir de que sean agredidas en el ejercicio de funciones”, concluyó la autoridad
provincial.

Por su parte, el prefecto de Marga Marga, Coronel Mario Recabarren indicó que
”Obviamente estamos preocupados por lo que pasó acá con SAMU Quillota. Y también esto
llama también a hacer distintas coordinaciones para trabajar en conjunto entre a todas las
instituciones para brindar mayor seguridad en cuanto a la atención de los pacientes y
también el ingreso a las distintas poblaciones. Por eso ya comenzamos las primeras
coordinaciones y la comunicación tiene que ser fundamental.”, señaló.

Desde SAMU también se está trabajando en estrategias que permitan la compra de
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elementos de protección personal y de seguridad para los funcionarios que trabajan en las
ambulancias “Lo primero es reconocer que esto no parte el día de hoy, sino que estamos
viviendo una situación de violencia hacia el personal de salud que viene desde años atrás.
Lo que sí se valora enormemente es haber podido tener esta reunión donde participan las
autoridades políticas y otros organismos de emergencia, particularmente Carabineros,
donde se se formulan algunas soluciones interesantes como la integración de tecnologías
que permita en fondo poder acceder de forma más conjunta información, como especie de
botón de pánico para que los funcionarios se sientan de una manera más segura y tengan
contacto directo con Carabineros al momento de estar en un riesgo latente. Otra cosa es
integrar los sistemas de gestión de emergencia de manera también de dar visibilidad de
donde estamos participando y que sea competencia de Carabineros también. Esas dos cosas
yo creo que nos podrían ayudar bastante y a su vez también. Por otro lado también SAMU
está trabajando en la posible implementación también de de nuevo equipamiento que brinde
mayor seguridad también a los propios funcionarios al momento de intervenir”, concluyó el
Jefe de SAMU, Doctor Jorge del Campo.

Asaltaron ambulancia en Quillota y se robaron hasta la camilla

y tú, ¿qué opinas?
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